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UNIÃO DAS FREGUESIAS DE CARCAVELOS E PAREDE 

 

REUNIÃO PÚBLICA DO EXECUTIVO 

 

ATA DE JULHO DE 04.07.2023 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos 4 dias do mês de julho de 2023, nas instalações da Associação de Moradores do Junqueiro, Rua de 

Benguela, Junqueiro - Parede, pelas dezanove horas, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia da União 

das Freguesias de Carcavelos e Parede, em sessão Pública ordinária, com a presença do Presidente 

Nuno Alves, e dos vogais: José Manuel Magalhães, Carolina Melo e Odete Abrantes. -----------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Inscreveram-se para participar na reunião os seguintes munícipes--------------------------------------------- 

• Mário Almeida 

• Cristina Monteiro 

• Maria João Riso 

__________________________________________________________________________________ 

O Presidente Nuno Alves deu inicio à reunião fazendo um ponto de situação dos assuntos que o 

munícipe Mário Almeida tem vindo a apresentar nas ultimas reuniões, assim informou que sobre a 

urbanização aguarda marcação de reunião com o presidente de Câmara para falar sobre o terreno à 

entrada da urbanização ao pé dos bombeiros, o que está previsto construir são vivendas e também 

uma torre com treze andares, o Mário Almeida perguntou se a CMC não tinha recebido o Acórdum do 

Tribunal Constitucional, este é um assunto para falar com o Presidente Carreiras, que é do 

conhecimento da Dra. Ivone Marques. ----------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves falou do terreno em frente ao Centro Comunitário de Carcavelos, vai ser feito 

um condomínio com cerca de 20 apartamentos, vai ser pedido para que o terreno seja regado para 

não haver pó provocado pelo preparar do terreno.-------------------------------------------------------------------

Relativamente à construção dos galinheiros para o jardim da Alagoa, já não vão ficar encostados ao 

muro, vão ser tiradas as medidas necessárias e a Junta vai encomendar os galinheiros e depois fazer a 

sua instalação é a Junta que vai fazer tudo, os galinheiros são em madeira e serão comprados os 

necessários para acolher as galinhas que andam na rua e exemplificou o local onde serão colocados. O 

Presidente Nuno Alves, informou para espanto de todos que as 4 galinhas e os comedouros que 

estavam na Escola EB1 dos Lombos foram roubadas, no fim de semana anterior.---------------------------- 

Com a instalação dos galinheiros é provável que seja necessário recolher mais uma quantidade de 

galinhas e leva-las para o Mosteiro de Santa Maria do Mar, quando se colocarem os galinheiros os 
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animais são alimentados pelos funcionários do jardim da Alagoa. ------------------------------------------------

O munícipe Mário Almeida referiu que o jardim do Parque Morais está impecável relativamente ao 

Jardim da Quinta da Alagoa, o Presidente Nuno Alves referiu que a frequência dos dois jardins é muito 

diferente.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O munícipe Mário Almeida referiu ainda que se fale com a CMC para que o processo passe para analise, 

a limitar o acesso ao Jardim da Alagoa de carros pela Rua Henrique António da Mota com acesso ao 

Vitamimos que atualmente tem pouca utilização, sendo feitas apenas formações na instalação do 

Vitamimos, o acesso a este portão é importante por causa do acesso dos estudantes que vão para a 

secundaria de Carcavelos e utilizam esta passagem, é necessário que os portões do jardim abram por 

volta das 8H00 para facilitar a ida dos estudantes para a escola, mas também alguns moradores que 

vão para a estação de comboios de Carcavelos, vai ser feito mail para a DEGEV e também para a 

vereadora Joana Balsemão.--------------------------------------------------------------------------------- 

O munícipe Mário Almeida referiu ainda a iluminação do jardim do Orçamento Participativo com a 

colocação de candeeiros com iluminação solar nas traseiras dos prédios, referiu ainda que seja 

arranjado o acesso dentro do parque ao pé do Vitamimos, falou do Chalet Wanda e do projeto 

apresentado ao Presidente, o Presidente referiu que vai haver uma biblioteca mas não vai ser naquele 

local, a biblioteca vai ser nas batarias da Parede. ---------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à munícipe Cristina Monteiro da Associação de Moradores da Quinta do Barão (diz 

que representa 500 moradores) que falou sobre o novo Centro de Saúde de Carcavelos e solicitou que 

fossem colocados “pinos” na curva desde a passadeira até à entrada das ambulâncias para o Centro 

de saúde. ---------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves disse que vai aguardar para ver como as “coisas” ficam, o Centro de Saúde 

vai ser inaugurado dia 25 de julho às 10:00 horas da manhã, onde será também inaugurado o parque 

de estacionamento, o estacionamento na Quinta do Barão é “selvagem” toda a gente estaciona em 

cima dos passeios, a Policia vai varias vezes ao bairro por causa dos carros mal estacionados que 

perturbam a recolha do lixo, o problema é que as famílias tem mais de um carro e não utilizam as 

garagens para colocar os carros. A munícipe Cristina Monteiro disse que já informou na Associação de 

Moradores que vão existir mais 300 lugares de estacionamento no Centro de Saúde, que vão ser 

gratuitos não haverá parquímetros conforme informação do Presidente Nuno Alves. ----------------------    

A munícipe Cristina Monteiro referiu vários assuntos relacionados com o novo condomínio em frente 

ao Centro Comunitário de Carcavelos e com a Quinta do Barão, referiu que as casas na Quinta do Barão 

tem desvalorizado, o Presidente Nuno Alves contrapôs esta opinião, neste momento existem vários 

serviços que são feitos a pé pelos moradores.--------------------------------------------------------------------------
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A munícipe Cristina Monteiro falou das zonas verdes da Quinta do Barão, uma são da Junta outras são 

da responsabilidade da Câmara, na sua opinião as zonas verdes da Quinta do Barão deviam estar todos 

integrados, o Presidente Nuno Alves referiu que a Junta de Freguesia está muito satisfeita com o novo 

prestador que faz a manutenção dos espaços verdes da Junta.---------------------------------------------------- 

Falou sobre o assunto que está nas mãos da senhora procuradora do Tribunal de Cascais relativamente 

aos problemas que teve com os empreiteiros das obras por causa do barulho provocado pelas obras, 

que por este motivo ficou conhecida pelas reclamações que tem feito.--------------------------------- 

Por fim referiu-se à toxicodependência vir para o Centro de Saúde de Carcavelos, os utentes do centro 

de Lisboa Ocidental estão a vir para Carcavelos, mostrou-se muito preocupada com estes doentes 

virem todos para Carcavelos, o Presidente Nuno Alves referiu que o CAT é um dos muitos serviços que 

vem para o Centro de Saúde de Carcavelos.------ --------------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao campo de jogos o Presidente referiu que deixou de ser um problema, desde que se 

substituíram as redes metálicas para redes de plástico, o Presidente referiu que não vão ser 

construídos cortes de ténis no campo de jogos. ------------------------------------------------------------- 

A munícipe Cristina Monteiro mostrou o local onde quer que se coloquem os pinos, e o Presidente 

Nuno Alves disse perentoriamente que nesse local não iria mandar colocar pinos, mas relativamente 

a umas lajetas que estão partidas vai pedir para serem substituídas, embora as mesmas não se 

encontram em perigo para as pessoas.----------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à munícipe Maria João Riso que falou de um pinheiro muito grande na Rua de Lobito 

Nº 296, é uma zona que é privada, o pinheiro já partiu uma serie de telhas do prédio, o local está cheio 

de lixo, o pinheiro deve ser podado pelos proprietários, por estar num local privado. ----------------------  

A munícipe Maria João Riso falou do problema da Rua do Dondo, e o Presidente Nuno Alves referiu 

que é um assunto muito difícil de resolve, relativamente ao assunto pinheiro o Presidente Nuno Alves 

vai ver se pode ser resolvido através do Departamento de Proteção Civil de Cascais. ---------------------- 

Nada mais havendo a tratar ou a decidir, a reunião terminou pelas 20:45 horas: ----------------------------- 
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Vogal:  
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